



# communiqué

N°:  
No.: 74

Le 7 mai 1984

## CANADExPO 84, CLOU DU MOIS DU CANADA

### A HONG KONG

L'honorable Gerald Regan, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui la tenue de l'exposition CANADExPO 84 à Hong Kong du 16 au 20 mai. L'une des plus grandes foires commerciales jamais organisées par le gouvernement du Canada et la plus importante foire nationale à avoir eu lieu jusqu'ici à Hong Kong, CANADExPO 84 rehaussera le Mois du Canada. Une série d'activités ont été prévues à cette occasion en vue de promouvoir une meilleure connaissance du Canada, de ses produits, de son potentiel, de sa culture et de ses réalisations.

Annoncée l'an dernier par M. Regan, CANADExPO 84 est une grande activité promotionnelle organisée par le ministère des Affaires extérieures en vue de fournir une vitrine à quelque 80 sociétés exportatrices canadiennes et à sept gouvernements provinciaux. L'exposition mettra en vedette le matériel de technologie de pointe - dans le domaine des communications notamment - de même que les biens de consommation, les produits alimentaires et l'équipement industriel. Les marchés visés sont ceux de Hong Kong, de la République populaire de Chine et des pays de l'ASEAN. CANADExPO a reçu un soutien enthousiaste du secteur privé et des provinces, et il ne reste aucun emplacement disponible.

...2